
· , 
lI-1M'! der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 

XIII. Gesetzgebungsperiode 

Präs.: 2 O. M~rz 1973 

der Abgeordneten 

und Genossen 

tlo. 115,/ /c7 
I 

Anfrage 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend handels- und gewerbepelitische Maßnahmen in 

der Steiermark. 

Die steirische SPÖ schlägt in ihrem Programm auf dem Gebiet 

des Gewerbes u.a.vor: 

"Schaffung gesetzlicher Voraussetzungen zur Erleichterung 

der Gründung neuer g.ewerblicher Unternehmungen und Ein

räumung einer steuerfreien Anlaufzeit, Vereinheitlichung 

der Ge1verbekredi te, Bürgschaftsübernahmen durch die . 

öffentliche Hand." 

Auf dem Gebiet des Handels wird vorgeschlagen: 

"Bereinigung des Steuerrechts von der Vielfalt der bestehenden 

Steuerarten, die den Wirtschaftsablauf hemmen und die 

Betriebe auch administrativ stark belasten sowie ver-

stärkter Ausbau der sozialen Einrichtungen für alle Wirt

schaftstreibenden, um eine Benachteiligung gegenüber anderen 

Bevölkerungsgruppen zu verhindern~" 

Schließlich heißt es im oben zitierten Programm wörtlich: 

"Eine verstärkte Investitionstätigkeit sowie die Sicher

stellungd~r hiefür erforderlichen Kapitalausstattung 

der steirischen Betriebe muß gesichert sein." 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an 

den Bundesminister für Finanz~nfolgende 

A n fra gel 
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1) Werden Sie sich für eine Bereinigung des steuerrechtes von der 
Vielfalt der bestehenden Steuerarten, die den Wirtschaftsablauf 
hemmen und die Betriebe auch administrativ stark belasten, ein
setzen? 

2) Wenn ja, welche Pläne bestehen hier in Ihrem Ressort und wann 
ist mit deren Verwirklichung zu rechnen? 

3) Sind Sie bereit, gewerblichmBetrieben eine steuerfreie Anlauf
zeit einzuräumen? 

4) Wenn ja, welche Vorstellungen bestehen hiefür? 
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